

16128.1
575-99178
New York 5 de octubre 47.

Hi tan querida Gabriela:

Aquí me tiene V. hace ya unas semanas y no he podido ponerle unas líneas hasta hoy. Al llegar de Europa pierde uno unos días en adaptarse y luego el trabajo aprisa. He trabajado en la elaboración de material para las delegaciones de las N.N. tratando de aportar mi grano de arena, nuestro grano de arena, a esta movediza montaña, es decir, a la resolución que pueda votarse por las N.N. No nos hacemos ilusiones vanas, lo que interesa es una resolución oficial en el fondo contra la vitalidad del régimen que impera en España y si no es efectista mejor. Esto es en definitiva lo que importa.

Y V., como ya hablé al otro día largamente con el Sr. Santa Cruz, delegado permanente de su país aquí, y hablamos, claro está, de V. El me decía que su vista no andaba muy bien, pero supongo que son noticias más atrasadas que las mías y que su estancia en la clínica le habrá hecho mucho bien, yo lo deseé fervorosamente.

Mi viaje se retrasó, había que esperar que se constituyera el nuevo Gobierno y en espera de salir de una fecha a otra dejé de contestar a su carta en la que encontré su viejo afecto, sus palabras llenas de cordial comprensión para mi libro, ellas son para mí el mejor estímulo. Sí, hay que escribir, yo lo deseo también, pero si viere V. Gabriela, qué difícil es hacer frente a la vida cotidiana, con sus trabajos y grandes preocupaciones de todo orden y al mismo tiempo llegar a tener un poco de reposo!

Yo no puedo escribir cuando estoy cansada, no tengo gusto para ello y yo creo que hay que escribir dándose por entero a V. lo que como yo; hay que darse por entero a todo lo que creamos, con nuestro espíritu o con nuestras manos. Este es mi problema, pero no pierdo la esperanza de continuar y no quisiera que tardara mucho.

Victoria Ocampo está aquí, me dice que mi libro, la edición española, ha debido salir ya en Buenos Aires, pero yo no he visto ni una prueba ni un ejemplar aún. En un número de "Sur" ha salido algún capítulo, pero ni he visto el ejemplar ni ella se acordaba del número a que corresponda... Está en una situación de bastante tirantez con su Gobierno, la prensa le cedica de vez en cuando líneas poco agradables. El mundo anda con nubecillas y temo mucho que nunca sepa ir derecho delante de él.

A fines de semana pienso dar por terminada mi estancia aquí, el Presidente llega y los estudios están hechos. El trabajo en las N.N. va lentamente y creo que ha de prolongarse y como lo que corresponde al Presidente no de hacerlo él, yo no quiero prolongar mi estancia que siempre origina gastos, pero el trabajo queda hecho; ahora no queda sino esperar y seguir la marcha de las discusiones. Los países latino-americanos, los que estaban con nosotros el año pasado, lo están igualmente, pero tomar la iniciativa de la propuesta no sabemos aun quien la tomará, sería preferible que fuera un grupo de países. En general se nota frialdad en todos, lo que no es extraño, porque el ambiente no es de entendimiento, sino de desacuerdo en los problemas fundamentales.

Marcho a México con unos amigos, quiero pasar unas semanas con esa entrañable amiga mía que no está nada bien, mis señas allá: Av. Chapultepec 568, cpt. 5. México D.F.

Quiero noticias tuyas, si te fatiga escribir que Connie me ponga unas líneas. Mi gran cariño en un abrazo

Victoria

a Connie un abrazo

[Carta] 1947 oct. 5, New York, [Estados Unidos] [a] Gabriela
[Mistral] [manuscrito] Victoria [Kent].

AUTORÍA

Kent, Victoria

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1947 oct. 5, New York, [Estados Unidos] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Victoria [Kent]. 1 h.
; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)